

wieder über das Vergnügen, und ruft zeitig den Gärtner, daß er das schützende Netz über Dich wirft und Deine Kirschen vor der übermüthigen Vögelgesellschaft rettet.“ „Ach Fliederbaum, ich bereue es bitter, nicht auf Dich gehört zu haben,“ seufzte das Bäumlein und weinte.

M N M

B H

Die Nachtigall.

„Hör mal, Kuckuck,“ sagte die junge Nachtigall, „ich fliege heute mit Dir, ich kann's gar nicht mehr aushalten hier im Neste, ich muß durchaus den Rosengarten sehen, von dem Mutter Nachtigall immer erzählte. Ich kann meine Neugierde nun nicht länger bezwingen, ja, was sagst Du? ich kann Nachts nicht dafür schlafen, ich werde krank, Kuckuck, ganz gewiß, ich muß und muß ihn endlich sehen. Mutter Nachtigall meint, ich sei noch nicht groß genug, deshalb fliegt sie immer allein dahin und läßt mich zurück. Sie fürchtet dort allerlei Gefahren für mich und antwortet